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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DEZOITO DE ABRIL DE DOIS MIL 

E VINTE E DOIS. 

  

   Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas e 

dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Cor Jesus Moreno. O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. O 

Presidente convidou o Vereador Luiz Antônio para atuar como Secretário ad hoc. Na chamada 

inicial, constatou-se a ausência dos Vereadores Israel Luiz Baeta Alves de Souza e José Vicente 

de Oliveira, e a presença dos demais vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 11ª Reunião 

Ordinária. O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse novamente a chamada do Vereador 

Israel, que assumiu os trabalhos e em seguida, o Presidente colocou em única discussão e 

votação a ata, sendo aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que 

procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 75/2022, do Gabinete do Prefeito, em 

resposta ao Requerimento 158/2021, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. 

Ofício 77/2022, do Gabinete do Prefeito, encaminhado os Projetos de Lei 2312/2022 – “Cria a 

Ouvidoria Geral do Município de Carandaí, no âmbito do Poder Executivo, dispõe sobre a 

atuação dos responsáveis por ações de Ouvidoria e a participação, proteção e defesa dos 

direitos do usuário de serviços públicos e contém outras providências.”, 2313/2022 – “Altera a 

Lei 2354/2020, que dispõe sobre o Plano de cargos e carreiras aplicável ao magistério 

municipal e dá outras providências.”, 2314/2022 – “Altera a Lei 2338/2020, que dispõe sobre a 

criação, o funcionamento e regulamentação do Centro de Atenção Psicossocial – CAPS 

Eustáquio Tavares de Melo “Tochinha”, modalidade I (CAPSI) no âmbito do Município de 

Carandaí e dá outras providências.”, 2315/2022 – “Altera a Lei Municipal 2318/2019, que 

dispõe sobre a contratação por tempo determinado para atender a necessidade temporária de 

excepcional interesse público, nos termos do inciso IX do art. 37 da Constituição da 

República.”, 2316/2022 – “Altera dispositivos da Lei 2295/2018, que institui o Estatuto dos 
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servidores públicos civis do município de Carandaí e dá outras providências.”, 2317/2022 – 

“Altera a Lei Municipal 2133/2014, que dispõe sobre a organização, a estrutura orgânica e os 

procedimentos da administração do município de Carandaí.”, 2318/2022 – “Dispõe sobre a 

criação da Guarda Civil municipal de Carandaí e contém outras providências.”, 2319/2022 – 

“Altera dispositivos da Lei 2353/2020, que dispõe sobre o Plano de cargos e carreiras aplicável 

aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura administrativa e dá outras 

providências.”, 2321/2022 – “Altera a Lei Ordinária 2355/2020, que institui o Plano de cargos 

e vencimentos dos servidores, dispõe sobre a organização administrativa da Autarquia Hospital 

Municipal Sant’Ana de Carandaí e contém outras providências.”, 2322/2022 – “Altera a Lei 

2356/2020, que dispõe sobre a estrutura administrativa e o plano de cargos e carreiras 

aplicável aos servidores públicos da Autarquia Instituto de Previdência Social do Município de 

Carandaí – CARANDAÍ-PREV e dá outras providências.”. Ofício 80/2022, do Gabinete do 

Prefeito, em resposta às Indicações aprovadas na Casa Legislativa. Ofício 81/2022, do Gabinete 

do Prefeito, em respostas aos Requerimentos 1, 10, 45, 49, 54 e 59/2022. Ofício 83/2022, do 

Gabinete do Prefeito, em resposta ao Requerimento 60/2022. Ofício 85/2022, do Gabinete do 

Prefeito, em resposta ao Requerimento 53/2022, do Vereador Marcos Felipe da Silva. Ofício 

86/2022, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao Requerimento 28/2022, da Vereadora 

Virgínia Maria de Queiroz. Requerimentos 66/2022, 67/2022, 68/2022, 69/2022 e 70/2022, do 

Vereador Luiz Antonio. Requerimento 71/2022, Comissão de Saúde. Requerimento 72/2022, do 

Vereador Marcos Felipe. Requerimento 73/2022, da Comissão de Segurança Pública. 

Requerimento 74/2022, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 75/2022, do Vereador 

Naamã. Representação 10/2022, do Vereador Luiz Antonio. Indicações 63/2022, 64/2022, 

65/2022, 66/2022, 67/2022, 68/2022 e 69/2022, do Vereador Luiz Antonio. Indicação 70/2022, 

do Vereador Marcos Felipe. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 

colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que 

estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 2312/2022, às comissões de Legislação, 

Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o Projeto de Lei 

2313/2022, às comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas. Encaminhou o Projeto de Lei 2314/2022 , às comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o Projeto de Lei 
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2315/2022, às comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas. Encaminhou o Projeto de Lei 2316/2022, à comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 2317/2022, às comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o Projeto de Lei 

2318/2022, às comissões de Legislação, Justiça e Redação, de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas e de Segurança Pública. Encaminhou o Projeto de Lei 2319/2022, às comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o 

Projeto de Lei 2321/2022, às comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o Projeto de Lei 2322/2022, às comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. O Vereador 

Naamã, no uso do inciso II, do art. 245 do Regimento Interno, comentou sobre as justificativas 

apresentadas nas respostas enviadas pelo Executivo Municipal. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 

Secretário procedeu à leitura do Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação à 

Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 620/2022 – “Dispõe sobre o Programa Saúde 

Transparente, que visa tornar público, na internet, a listagem de espera dos pacientes que 

aguardam por consultas (detalhadas por especialidade), exames, intervenções cirúrgicas e 

outros procedimentos nos estabelecimentos da rede pública de saúde do município e dá outras 

providências.”. O Vereador Luiz Antonio, no uso do art. 215 do Regimento Interno, solicitou 

vista às Emendas Modificativa 1, Supressiva 2, Modificativa 3 ao Projeto de Lei 620/2022 e ao 

Projeto de Lei 620/2022, sendo a vista concedida pelo Presidente. O Secretário procedeu à 

leitura o parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação à Emenda Modificativa 2 ao 

Projeto de Lei 621/2022 – “Altera dispositivos da Lei 2201/2016 e contém outras 

providências.”. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

vereadores presentes. O Secretário procedeu à leitura do parecer da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação ao Projeto de Lei 621/2022 – “Altera dispositivos da Lei 2201/2016 e contém 

outras providências.”. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. O Presidente consultou o Plenário quanto à votação em 

bloco dos Requerimentos do Vereador Luiz Antônio, sendo o pedido aprovado por unanimidade. 

Requerimento 66/2022, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Executivo informações 
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sobre medidas tomadas pela Defesa Civil no Distrito Pedra do Sino. Requerimento 67/2022, do 

Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Executivo informações sobre andamento de obras. 

Requerimento 68/2022, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Executivo informações 

sobre obras no Distrito Pedra do Sino e Córrego do Meio. Requerimento 69/2022, do Vereador 

Luiz Antonio, solicitando ao Executivo informações sobre obras em Rua do Bairro Nossa 

Senhora do Rosário. Requerimento 70/2022, do Vereador Luiz Antonio, solicitando 

informações ao Diretor Presidente da Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana. Em única 

discussão e votação, todos os Requerimentos foram aprovados por unanimidade dos vereadores 

presentes. O Vereador Israel solicitou a alteração do horário da convocação constante no 

Requerimento 71/2022 e do convite constante no Requerimento 73/2022, para às nove horas e 

trinta minutos. Requerimento 71/2022, da Comissão de Saúde, Saneamento e Meio 

Ambiente, solicitando a convocação do Secretário Municipal de Assistência Social e o 

Coordenador do Terminal Rodoviário. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. O Presidente consultou o Plenário quanto à votação em 

bloco dos Requerimentos do Vereador Marcos Felipe, sendo o pedido aprovado por 

unanimidade. Requerimento 72/2022, do Vereador Marcos Felipe, solicitando agendamento 

de reunião com o Prefeito Municipal, para tratar de assuntos relacionados à agricultura 

municipal. Requerimento 74/2022, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Executivo 

informações sobre a concessão do auxílio transporte aos estudantes do Ensino Técnico e 

Superior. Em única discussão e votação, todos os Requerimentos foram aprovados por 

unanimidade dos vereadores presentes. Requerimento 73/2022, da Comissão de Segurança 

Pública, convidando o Comandante da 120ª CIA de Polícia Militar para participar reunião junto 

à Comissão. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos vereadores 

presentes. Requerimento 75/2022, do Vereador Naamã, solicitando ao Executivo informações 

para instrução do Projeto de Lei 2308/2022. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. Representação 10/2022, do Vereador Luiz Antonio, 

solicitando, ao DER/MG, informações sobre o início das obras de recuperação na estrada que 

liga os municípios de Carandaí e Capela Nova. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos vereadores presentes. O Presidente consultou o Plenário quanto à votação em 

bloco das Indicações do Vereador Luiz Antônio, sendo o pedido aprovado por unanimidade. 
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Indicação 63/2022, do Vereador Luiz Antonio, apontando a necessidade de manutenção de 

estrada do Distrito Pedra do Sino. Indicação 64/2022, do Vereador Luiz Antonio, apontando a 

necessidade de operação tapa-buracos nos Bairros COHAB e Córrego da Brígida. Indicação 

65/2022, do Vereador Luiz Antonio, apontando a necessidade de operação tapa-buracos em 

estada que liga o Distrito Pedra do Sino à Comunidade do Palmeiras. Indicação 66/2022, do 

Vereador Luiz Antonio, apontando a necessidade de manutenção de estrada na Comunidade de 

Herculano Pena. Indicação 67/2022, do Vereador Luiz Antonio, apontando a necessidade de 

manutenção em estrada na Comunidade de Herculano Pena. Indicação 68/2022, do Vereador 

Luiz Antonio, apontando a necessidade de manutenção em rede pluvial em Rua do Distrito 

Pedra do Sino. Indicação 69/2022, do Vereador Luiz Antonio, apontando a necessidade de 

manutenção e reforma em quadra desportiva do Bairro Ponte Chave. Em única discussão e 

votação, todas as Indicações foram aprovadas por unanimidade dos vereadores presentes. 

Indicação 70/2022, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de encascalhamento 

e limpeza em Rua do Bairro Vale Verde. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos vereadores presentes. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria 

afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, 

constatando a ausência do Vereador José Vicente de Oliveira e a presença dos demais. O 

Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e quarenta minutos. O conteúdo 

integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz 

Baeta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue 

assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 18 de abril de 2022. 
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